



# LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud  
Chilly-Mazarin

Semaine 02


## CYCLOTOURISME

### ROBERT

#### Dimanche 14 janvier 2024

Fin d'année, les fêtes, un semblant d'hiver (par rapport au passé...). Il y a quelques années, on se levait, mettions le nez dehors, tâtions le terrain, et hop c'était parti. Aujourd'hui, alertes météo aidant, on se pose des questions d'où un début de saison très calme...

Le groupe 4 avec divers soucis de santé n'est pas sorti depuis le 23 décembre. Thearith, Albert, Eric, Jean Claude et André ont parcouru 62 km. Jeannot en voiture suiveuse. Pour certains le home-trainer est la solution d'entretien physique, mais les paysages ne sont pas très variés ! La marche peut compléter... mais point trop n'en faut !



Les coursiers roulent un peu chacun dans leur coin au gré des situations météo et de leurs intuitions. Ce dimanche nous avons annulé la sortie prévue. Untel est à la montagne avec sa petite famille, un autre est en Laponie, tentant de faire du vélo dans la neige par -20°C !



A signaler aussi l'arrivée de nouvelles machines splendides. Certains se sont déjà engagés pour les mettre sur de grandes épreuves. Pour certaines, il faut déjà être inscrit, par exemple les 24 heures Vélo



Skoda au Mans, les engagements ont été complets en 3h... !

Des nouvelles de Michel Pourrière, heureux dans sa Bretagne et toujours bénévole convaincu, ainsi il était ce dimanche responsable d'un poste de lavage sur le championnat national de cyclocross à Camors (56). Imaginez 300 bénévoles pour organiser cette épreuve FFC, cela nous laisse rêveurs !



Il fait froid.



Le samedi 6 janvier, nous avons dégusté la galette au club. 23 présents, il n'en fallait guère plus, à moins de pousser les murs ! L'occasion de se retrouver, d'évoquer le passé et le présent.

L'an prochain, vu le chantier en cours, comme le montre la photo, nous serons sûrement plus à l'aise...



L'assemblée générale 2023, c'est le samedi 10 février 2024 ! Certes des infos à venir, mais réservez dès maintenant votre fin d'après-midi de 16h00 à 18h00. La présence d'un maximum d'adhérents est stimulante pour les dirigeants !

